
出席者35名・欠席者14名・免除会員10名
麻田・有家・後藤・福田・飯間・川原・神余・松山・齋賀
和泉享・尾崎・谷本・内海・林-会員

RI会長
ゴードン R. マッキナリー 81.6％（7/27）

福田　洋子

尾崎　浩太郎

稲田　達典

∵ 8月のプログラム
3 (№１)-暑気払い家族例会

10 (№2)-休会

17 (№3)-細則変更に関する投票

24 (№4)-クラブフォーラム

31 (№4)-会員卓話

∵ 他RC例会変更

∵ ニコニコＢＯＸ；

よいことがありました

　秋山憲夫君

笑顔を絶やさず相手をﾘｽﾍﾟｸﾄし

多様性を重んじる高校球児の

姿に感動しました

　夏見君

昨日、甲子園に行きたかったです

　藤井君

100％出席ありがとうございました

　岡田君

皆勤賞頂きありがとうございました

　細谷君

<ニコニコ会計累積/￥69,000>

∵ がんばるＢＯＸ；

早退します

　谷川君

クラブフォーラムを終えて

　陶國君

<がんばる会計累積/￥23,000>

E-mail,office@marugamerc.com    http://www.marugamerc.com
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■会長挨拶

ガソリンの価格高騰が止まりません。ガソリンの平均価格が１リットルあたり１８３円と、

１４週連続の値上がりとなりました。１５年ぶりの高値水準に、街からは悲鳴があがっ

ています。燃料価格の高騰が暮らしを直撃しています。２３日、兵庫県尼崎市内のガ

ソリンスタンドを訪ねると、レギュラーガソリンの１リットル当たりの価格は１８５円。利

用客からは価格の先行きを不安視する声が上がっていました。 利用客 「（価格を見

て）びっくりした」 「毎週、高くなるので、（燃料が）無くなったら一気に入れておかない

と、次に入れるときには高くなってしまうので、毎回怖いです」こちらのガソリンスタンド

では、７月末、レギュラーガソリンを一般客向けに１７４円で販売。それが、８月半ばに

は１８２円に。２１日には１８５円まで上昇しました。価格高騰の背景には「ロシアのウ

クライナ侵攻」や産油国の減産などに伴う「原油高」、さらに「円安」や政府が去年１月

から始めた「ガソリン補助金の段階的縮小」などが挙げられます。

こうしたことが価格を押し上げ、今週月曜日時点の全国のレギュラーガソリンの１リッ

トルあたりの平均価格は先週に比べて１円８０銭高い１８３円７０銭になりました。１４

週連続の値上がりです。

運送業界が悲鳴をあげ、デモ行進した２００８年。その年の８月につけた過去最高

値の１８５円１０銭が、目の前に迫っています。こうした事態を受け２２日、岸田総理は

来月末に終了予定だった「ガソリン補助金」の延長を含む価格高騰対策を検討する

よう、自民党に指示しました。

岸田首相「燃料油価格対策に緊急に取り組む必要があると判断した。大車輪で今月

内に成案を得るようにしたい」

■幹事報告

・第８回日台ロータリー親善会議台北大会（１０月２０日）のご案内

・入院されていた斎賀会員へのお見舞い（１万円）

・臨時理事会を本例会後に開催

■理事会報告

・「秋田豪雨災害」支援金について

社会奉仕基金より１人１０００円相当を拠出する。

・年間プログラムについて

年間計画を踏まえて、理事会や各委員会と相談しながら、プログラムに落とし込んで

いく。

・定款の変更について

あくまでＲＩの定款がベースで、定款の変更はできない。修正するのは細則。修正案件

が出てきても、その都度、全体にまで諮ることはしないが、議論が必要と判断される場

合には例会プログラムの内容に組み込んでいく。

■例会事業；クラブフォーラム 出席委員長 陶国栄帰

100％出席表彰

記念品は細谷会員に相談したところしょうゆ豆になりました

・塩田・細谷・和泉清・夏見・藤井・陶国・岡田・森高・吉田

山内・四宮

（裏へ続く）

お知らせ
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今年の出席委員会は

・例会が楽しいことが出席率をあげるので、例会場で気分良く過ごしていただくため、

明るく挨拶をする。

・委員同士の意思疎通をはかり、対話を通じて会員相互の信頼感を高める。

・新入会員への充実したサポートでクラブに馴染んでいただけるよう努力する。

・リモートでの例会参加を積極的に取り入れる。

・Eクラブでの例会出席を取り入れてメーキャップを促す。

・クラブ奉仕委員会の各事業に積極的に参加し、クラブを活性化する。

ということを目標に活動していきます。

この中で、Eクラブでの例会出席とメーキャップについて実際にプロジェクタの投影画

面を見ていただきながらデモを行います。

・Eクラブへのアクセス

・Eクラブ例会への参加

・メーキャップの手続きについて

以上、いかがだったでしょうか？是非皆さんも活用いただければと思います。

さて、出席委員会の活動について、近年は100％の出席に拘らなくなる傾向にありま

すが、私見としては人と人が実際に顔を合わせて話をすることが親睦・相互理解を

深め、会の結束を強くするものだと考えております。しかし、時代の流れもあり、皆さ

ん例会に参加したくともどうしても都合のつかない場合もあるかと思いますので、Eク

ラブでのメーキャップなどについてはそのような時にご利用いただければと思ってお

ります。来年はガバナー輩出年度でもありますので丸亀RCがより良いクラブになって

いくよう努力したいと思います。


